



SACACORCHOS

- Lo sucedido con Adrián Rubalcavaba nos muestra lo que sucede con renunciadas que se enfrentan a las necesidades de un partido que busca tener candidaturas disponibles para evitar rupturas internas.
- Si bien, había señalado una traición por lo que se retiraba del PRI, la balconeada que le puso Arturo Escobar del PVEM provocó un cambio de planes en el actual alcalde de Cuajimalpa.
- Y es que al igual que José Carlos Ramírez o Rommel Pacheco, una cosa es el plan que se tiene y otra la realidad.
- Al ser una decisión pragmática, el cambio de bando también enfrenta el pragmatismo del partido que se beneficia con dicha renuncia, pero tomando en cuenta la reacción de su militancia, como se vio el pasado fin de semana cuando Pacheco encontró rechazo en un evento de Morena.
- De hecho, Lucía Meza es el único caso, por el momento, que logra una candidatura después de abandonar a su partido, con la gubernatura de Morelos al pasar de Morena al Frente Amplio.
- A los demás, se les aplica eso de "Lastima Margarito".